
ごみと　資源の　だしかたごみと　資源の　だしかた
ごみを　だす「ばしょ」は
きまっています。

1
ごみを　だす「ようび」は
きまっています。
あさ８：３０までに　だします。

2

資源を　もっていかないで　ください。
犯罪です。
資源（しげん）：かみ、ぬの、びん、かん、
　　　　　　　 ぺっとぼとる、ぷらすちっく

4

ごみは　かならず　きまった
「ばしょ」に　だします。
ほかの「ばしょ」に
すてないでください。犯罪です。

5

わからないときは…
☎０４９（２５１）２７１１
富士見市　環境課（ふじみし　かんきょうか）

6

平成27年3月発行
 平成30年2月改訂

この発行日以降、取扱いが変わることもありますのでご了承ください。

富 士 見 市
ふ じ み し

白

色
度70％の紙を

使

用

し　げ　ん

ごみは「もえるごみ」「もえないごみ」
「粗大ごみ（おおきなごみ）」に
わけてください

3
そ だ い

はんざい

はんざい

し げ ん
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資　源資　源
し げん

（また  つかいます。きれいにして  ください） １しゅうかんに  １かい  あつめます

し
ん
ぶ
ん
、
ち
ら
し

い
ろ
い
ろ
な  

か
み

ぬ
の

だ
ん
ぼ
ー
る

か
み
ぱ
っ
く

①～⑥は、しげんでは  ありません。

かみぶくろでは
だせません

ひもで  しばります ひもで  しばります

いろいろな  はこ

ひもで  しばります

ひもで  しばります

たたみます。
ひもで

しばります

①あらいます ②はさみで  きります ③かわかします

●ぱんふれっと、こぴーようし、ほうそうし、かみぶくろ、
　ふうとう  など
●ひもで  しばります

ほうそうし

かれんだー
（かなぐは  もえないごみ） かみぶくろ

しーつ、たおる

もうふ

ようふく

※「もえるごみ（P.6）」に  だします

びにーるは
とります

●きれいに  あらって  ください
●あめ、ゆきのひは  だせません。

①よごれたもの、ぬれているもの ➡もえるごみP.6
②ざぶとん、まくら、あしふきまっと、べんざかばー、ぞうきん、ぺっとに つかったもの ➡もえるごみP.6
③きもの、だうんじゃけっと、はんてん ➡もえるごみP.6
④かいしゃの  せいふく、ゆにふぉーむ、さぎょうぎ ➡もえるごみP.6
⑤ふとん、じゅうたん、まっとれす、ほっとかーぺっと、でんきもうふ ➡おおきなごみP.6
⑥あまがっぱ、びにーるしーと ➡しげん ぷらすちっくP.5

よごれた  かみ、においのする  かみ、しゃしん、
かんねつし、せんざいの  はこ、かみおむつ  など

びにーるの  ひもは
とります
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※カン、ビン、有害ごみ、不燃ごみ、ペットボトル、資源プラスチックの回収容器の回収、配布をご希望の場合は環境課までご連絡ください。

※ビンの回収用のカゴは、カゴごと回収し別のカゴを配布する場合があります。

ほん、じしょ  など きょうかしょ、のーと ぱんふれっと、こうほう ざっし、かたろぐ

※さいごまで
　つかいます

らいたー
おんどけい

たいおんけい　
とうめいな  ふくろに  いれます

（そとから  なかが  みえる  ふくろ） かんでんち 「有害ごみ」（あかい  はこ）

「ビン用」（きいろい  はこ）
あらいます。

ふたを  とります

けしょうひんの
びん

われた  びんは、
とうめいな  ふくろに

いれます

かんは　さいごまで　つかってください。
かんに　あなは　あけないで　ください。

すぷれーかん、
がすぼんべのみものの  びん

など

きれいに  あらいます

ざ
っ
し
、ほ
ん

有
害
ご
み

び
ん  

な
ど

か
ん

ひもで  しばります

でんきゅう、
けいこうかん

（とうめいな  ふくろに
いれます）

かんづめ
のみものの  かんいっとかん

あぶらの  かん

たべものの  かん

ゆ
う

が
い

ゆう がい

んび よう

「カン用」（あおい  はこ）
か ん よう じ りつ しき か ん ね とっ

「自立式カンネット」
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の
み
も
の

お
さ
け

し
ょ
う
ゆ

①ふたを
　とります ②あらいます ③あしで

　ふみます
④らべるを
　とります

らべるは
ぷらすちっくP.5

ふたは
ぷらすちっく

P.5

じゅーす、
おちゃ
など

しょうちゅう、
みりん　

など　

しょうゆ

「ペットボトル用」
（あおい  ふくろ）

材料表示マーク

リサイクルでき
るペットボトル
には、ラベル部
分やボトルの
底にこのマーク
がついています。

ぺっとぼとる  では  ありません

せんざい
などの
いれもの

ぷらすちっくの
いれもの

しげん
ぷらすちっく

P.5

あぶらの
いれもの

「不燃ごみ」（みどりの  はこ）

■ちゃわん、うえきばち、かびん

■がらす、こっぷ、かがみ  など

CD・DVD

タイヤチェーン
（たいやちぇーん）

てんぷら
がーど

※かみそり、
　はりは、
　かんに  いれます。
　それから、
　ふたを  します

ほうちょう、ないふは
かみで  つつみます

ぷらすちっくの
まないた

■ちいさな  でんき  せいひん

こーどを
きります

■きんぞくが  はいっているもの

われたものは
とうめいな  ふくろに  いれます

●「24㎝×24㎝×35㎝」より
　おおきなものは、
　そだいごみ（P.6）に
　だします

ぺ
っ
と
ぼ
と
る

資源ぺっとぼとる資源ぺっとぼとる
し げん

ふ ねん

（また  つかいます。きれいにして  ください）１しゅうかんに  １かい  あつめます

不  燃  ご  み不  燃  ご  み （もえない  ごみ） １しゅうかんに  １かい  あつめます

ふ ねん

ようぺ とぼっ と る

もえるごみ
P.6
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ぷらすちっくの  ふた

よごれた  ふたは
もえるごみに  だします

ぷらすちっくの  いれもの

たれ、つゆ、
どれっしんぐ  など

せんざい、
しゃんぷー、
はんどくりーむ、
めぐすり  など

ぷらすちっくの
あみ、ねっと

かっぷめん、
ぷりんの  いれもの、
こんびにべんとう  の  いれもの  など

たべものの  ふくろ  など

れじぶくろ  など

びでおてーぷ、
かせっとてーぷの  いれもの

れこーど

はぶらし せんめんき

ぽりばけつ ぷらすちっくの
おもちゃ

ほーす、
びにーるしーと
（みじかく  きります） ぼとる  ぽんぷ

たべものの  とれい

すーぱーでも
あつめています

①かみの  はいっているものは  だせません　　②きれいに  あらいます。　　③よごれたものは  もえるごみ（P.6）に  だします
④緩衝剤（かんしょうざい）、梱包用の発泡スチロール（はっぽう  すちろーる）は、もえるごみ（P.6）に  だします

資源ぷらすちっくの　だしかた

きれいに
あらいます

「資源プラスチック」
（みどりの  ふくろ）

※れじぶくろから  だしてください

ふ
た

か
っ
ぷ
、
ぱ
っ
く

ぽ
り
ぶ
く
ろ
、
ら
っ
ぷ

そ
の
た

い
れ
も
の

と
れ
い

あ
み
、
ね
っ
と

資源ぷらすちっく資源ぷらすちっく
し げん

（また  つかいます。きれいにして  ください）１しゅうかんに  １かい  あつめます

きれいに  あらいます。
それから  かわかします

げんし

げんし ら すぷ っち く
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■だいどころの  ごみ

みずを
とります

■かい ■ごむ、かわ  など ■き、いた
あつさ：5cmまで
ながさ：50cmまで

■えだ
2～3束  まで

ふとさ：5cmまで
■よごれた  ぷらすちっく ■ざぶとん、ぬいぐるみ

50cm×50cm  まで

■かみおむつ
（べんは  とります）

■せんざいの  はこ ■まくら
※材質により燃えないものもあります

すぽんじ かいろほれいざいあぶらの
いれもの

はっぽう
すちろーる

透明の  ふくろ
めいとう

半透明の  ふくろ
はん めいとう

れじぶくろ

くろい
ごみぶくろ

なかが  みえない
ふくろ

※動物の被害の原因になりますので収集時間、曜日を守りましょう。

つかうことが　できません

可 燃 ご み可 燃 ご み
か ねん

１しゅうかんに  2かい  あつめます

粗 大 ご み粗 大 ご み
そ だい

（おおきな  ごみ） おおきな　ごみは　だせません。  でんわ ☎ してください

（もえる  ごみ） ※おおきな  ごみは  粗大ごみ（P.6）へ
そ だい

かみぶくろだんぼーる

すとーぶ
■24cm×24cm×35cmより  おおきな  ごみ

ふとん

たんす

じゅうたん

ぽりたんく じてんしゃふろのふた

おおきな
いれもの

びでおでっき

れんじ

あなたが　おおきな　ごみを　もっていきます
①でんわを　します。☎0570－001－530 
　 　　　　富士見市粗大ごみ受付センター（ふじみし　そだいごみ　うけつけ　せんたー）
②あなたが　おおきなごみを　もっていきます  
　【ばしょ】富士見市環境センター（ふじみし　かんきょう　せんたー）
　 　　　　新座市環境センター （にいざし　かんきょう　せんたー） 
　【じかん】げつようび～きんようび　9：00 ～ 11：30 ／ 13：00 ～ 16：00 
　 　　　　どようび　　　　　　　　9：00 ～ 11：30

いえに　とりにきます
①でんわを　します。　☎0570－001－530（げつようび～きんようび）
　富士見市粗大ごみ受付センター（ふじみし　そだいごみ　うけつけ　せんたー）
②「粗大ごみ処理券（そだいごみ　しょりけん）」を　かいます
　【うっている　ばしょ】市役所（しやくしょ）、出張所（しゅっちょうしょ）、取扱店（とりあつかいてん）
③おおきなごみに「粗大ごみ処理券（そだいごみ　しょりけん）」を　はります。
④【やくそくした　ひ（あさ8：30まで）】に　【やくそくした　ばしょ】に　ごみを　だします。
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おおきな  でんき  せいひんは、ごみに  だせません

ごみに  だせません。でんわして  ください（おかねが　かかります）ごみに  だせません。でんわして  ください（おかねが　かかります）

あぶら
しょうかき

がすぼんべ

れんが、ぶろっく

ぴあの
たいや

おふろ
つち

すな

☎ で ん わ し て  く だ さ い

● ぱそこん、こんぴゅーたー、もにたー  など ●

● てれび、せんたくき、かんそうき、れいぞうこ、えあこん  など ●

Motorcycle Recycling

000

①

片山商事（株）

（株）協和清掃運輸

大村商事（株）

（株）木下フレンド

富士見市勝瀬279

富士見市鶴馬2008-14

志木市下宗岡2-18-20

所沢市坂之下1142

☎049-261-0631

☎049-253-5030

☎048-472-0328

☎04-2946-0111

オートバイ（おーとばい）「にりんしゃ  りさいくる  こーるせんたー」
二輪車リサイクルコールセンター

けいたい  でんわ…「でんきや」「けいたい  しょっぷ」などに
もっていきます（むりょう。おかねは  かかりません）

※有料（ゆうりょう）おかねが  かかります

（平成13年4月1日から）

（平成15年10月1日から）

（リサイクル料金＋収集運搬料金＝負担金）

リサイクル
料金の目安

（メーカーによって
異なります）

テレビ

エアコン・室外機

冷蔵庫・冷凍庫

洗濯機・衣類乾燥機

￥2,376～（15型以下￥1,296～）

￥972～

￥4,644～（170L以下￥3,672～）

￥2,484～

事前に電話でご確認ください。電話は市外局番からおかけください。

パ ソ コ ン 3 R 推 進 協 会
すりーあーる すいぱ そ こ ん しん きょう かい

☎ 03-5282-7685
げつようび～きんようび　9：00～12：00／13：00～17：00

http://www.pc3r.jp/

②

（株）木下フレンド

所沢市坂之下1142

（株）木下フレンド川越営業所

川越市松郷886-9

日本通運（株）川越センター

川越市南大塚6-37-3

☎04-2944-3737

☎049-272-7750

☎049-249-0201

●でんきやに  きいてください

●①に  でんわして  ください

●②に  でんわして  ください

※左のPCリサイ
クルマークがつ
いているパソコ
ンはリサイクル
料金は不要です

ぱそこん
りさいくる

●タイヤ・ピアノ・耐火金庫・ボウリング玉
●コンクリート・ブロック・土・砂・石・タイル
●消火器・プロパンガスボンベ・浴槽
●エンジンオイル・液体ワックス・食用油
●車の部品・バイクの部品・バッテリー
●医薬品・農薬・劇薬・注射針・医療機器など
●自動販売機・業務用家電製品
●建物の改築、解体に伴うごみ
●産業廃棄物
●オートバイ（おーとばい）
●携帯電話（けいたい  でんわ）
●事業系粗大ごみ、事業系プラスチック

TEL 050-3000-0727
げつようび～きんようび  9：30～17：00まで

かたやま  しょうじ ふじみし  かつせ

きょうわ せいそう うんゆ ふじみし  つるま

おおむら  しょうじ しきし  しもむねおか

きのした  ふれんど

きのした  ふれんど

ところざわし さかのした

ところざわし さかのした

きのした  ふれんど  かわごえ  えいぎょうしょ

かわごえし まつごう

にほん  つううん  かわごえ  せんたー

かわごえし  みなみ  おおつか

「ぱそこん すりーあーる すいしん きょうかい」に
でんわします
☎03‒5282‒7685
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しゅるい

じゅうしょ

し
げ
ん
、

も
え
な
い
ご
み
、

ぺ
っ
と
ぼ
と
る

も
え
る
ご
み

ぷ
ら
す
ち
っ
く

あ

榎町（えのきちょう） ど げつ・もく もく

大字勝瀬
（おおあざかつせ）

1〜300番台（ばんだい）（富士見川越（ふじみかわごえ）バイパス東側（ひがしがわ）） きん すい・ど すい

491〜510番 げつ か・きん きん

上記（じょうき）を除（のぞ）く3500番台まで げつ すい・ど すい

大字鶴馬
（おおあざつるま）

900〜1300番台 げつ か・きん きん

1800〜3600番台（東上線東側）（とうじょうせんひがしがわ） もく か・きん きん

2000〜3600番台（東上線西側）（とうじょうせんにしがわ） すい げつ・もく もく

大字水子
（おおあざみずこ）

100〜7000番台（下記を除く　東上線東側） きん げつ・もく もく

2900番台の一部※ きん すい・ど すい

4400番台の一部（東上線西側）（とうじょうせんにしがわ） か すい・ど すい

か
貝塚（かいづか）1〜2丁目 ど げつ・もく もく

上沢（かみさわ）1〜3丁目 すい か・きん きん

さ

諏訪（すわ）1〜2丁目 もく か・きん きん

関沢
（せきざわ）

1丁目 もく か・きん きん

2〜3丁目 か げつ・もく もく

しゅるい

じゅうしょ

し
げ
ん
、

も
え
な
い
ご
み
、

ぺ
っ
と
ぼ
と
る

も
え
る
ご
み

ぷ
ら
す
ち
っ
く

た

鶴瀬西
（つるせにし）

2丁目1番（ばん） すい か・きん きん

2丁目（1番を除く） すい げつ・もく もく

3丁目 すい か・きん きん

鶴瀬東（つるせひがし）1〜2丁目 もく か・きん きん

鶴馬
（つるま）

1〜3丁目（3丁目33番を除く） もく か・きん きん

3丁目33番 きん げつ・もく もく

な

南畑全域（なんばたぜんいき）（東大久保含む）（ひがしおおくぼふくむ） きん すい・ど すい

西みずほ台
（にしみずほだい）

1〜3丁目（1丁目5〜17番を除く） か すい・ど すい

1丁目5〜17番 か げつ・もく もく

は

羽沢
（はねさわ）

1丁目 げつ か・きん きん

2〜3丁目 もく か・きん きん

針ケ谷（はりがや）1〜2丁目、大字針ケ谷（おおあざはりがや） か すい・ど すい

東みずほ台
（ひがしみずほだい）

1〜2丁目 きん げつ・もく もく

3丁目（2〜5番を除く） きん げつ・もく もく

3丁目2〜5番 もく か・きん きん

4丁目（14番と19番を除く） きん げつ・もく もく

4丁目14番と19番 もく か・きん きん

ふじみ野東・西（ふじみのひがし・にし） げつ すい・ど すい

ま
水谷（みずたに）1〜2丁目 きん げつ・もく もく

水谷東（みずたにひがし）1〜3丁目 ど げつ・もく もく

や 山室（やまむろ）1〜2丁目 げつ か・きん きん

わ 渡戸（わたど）1〜3丁目 げつ か・きん きん

ごみを  あつめる  ひ
ごみは  祝日（しゅくじつ）も　だせます。年末年始の収集予定は、広報でお知らせします

ごみは、祝日（しゅくじつ）も  だせます。
にちようびは、だせません。

げつ → げつようび
か　 → かようび　
すい → すいようび

もく → もくようび
きん → きんようび
ど　 → どようび　

●�収集時間はその日の天候や交通事情により変わる
ことがあります。
●�ごみ集積所は、利用者が責任を持って管理するこ
とになっていますので、“ごみ捨て場”とならないよ
うに常に清潔を心がけましょう。
●�事業系のごみは、一般家庭のごみ集積所には出さ
ないでください。
　�市が許可した業者に処理を依頼するか、ご自分で
環境センター（処理施設）に直接搬入してください。
（ただし粗大ごみ・プラスチック類と産廃を除く）

きめられた  ばしょに  あさ  8：30までに  だします

わからないときは、
でんわ  してください。
「富士見市  環境課」

（ふじみし  かんきょうか）
☎049-251–2711

（内線246-248）
げつようび〜きんようび
（8：30〜17：15）


